

07-11-2014

Boulange

«Get The Beatles Back» sous les applaudissements



Une superbe soirée au son des Beatles.

L'Espace Riom affichait complet à l'occasion du concert de «Get The Beatles Back». «Let it be», «Yesterday», «Help» et bien d'autres encore, les plus grands succès du quatuor légendaire ont été joués. La formation musicale, constituée pour rendre hommage aux Beatles, a reçu

l'ovation du public.

L'association de l'Espace Riom a, après Maité Merlin, tenu son pari, celui de remplir la salle dans le cadre d'«Octobre rose».

Le prochain concert se déroulera le samedi 30 novembre, avec l'ensemble «Ukeleleboboy».